

西粟倉村村民栄誉賞の創設について

平成22年3月26日の村議会で、西粟倉村村民栄誉賞表彰条例が可決されました。

この賞は、村内に居住している者若しくは居住していた者又は村内に所在している団体のうち、学術、芸術、文化、芸能、スポーツ等の分野において、特に顕著な成果を挙げ、広く村民に敬愛され、社会に明るい希望を与え、西粟倉村の名を高めたものについてその栄誉をたたえ表彰するものです。

村では、3月のバンクーバーパラリンピック2種目で優勝した新田佳浩選手に創設後、初めての村民栄誉賞を贈りました。



村民栄誉賞受賞の理由

新田佳浩選手は、3歳の時に左腕を事故により失いながらも、持ち前の明るさと向上心から小学校の時ノルディックスキーと出会ったのをきっかけに、障害者スポーツ選手として国際大会の数々で輝かしい成績を残しました。そして今回のバンクーバーパラリンピックでは、日本選手団主将の重責をはねのけ、堂々2個の金メダルを獲得し、村民はもとより全国民に感動と明るい希望を与え、西粟倉村の名を高められました。

また、氏は家族を大切にされ、特に祖父母に対するやさしい行動は、広く村民の知るところであり全村民から敬愛されており、西粟倉村村民栄誉賞を贈ることになりました。

2号棟



2号棟の特徴（延床面積31.75坪）

高齢者向けの住宅として建築し、段差を極力減らし、和室のある落ち着いた雰囲気に仕上がっています。

1号棟



1号棟の特徴（延床面積36.3坪）

子育て家族を想定した住宅として建築し、屋根裏部屋などスペースを有効に利用したものに仕上がっています。

西粟倉・木の家モデルハウス完成

西粟倉村の木材と大工さん、そして都市部の建築家が力を合わせて建築を進めてきた「西粟倉・木の家モデルハウス」が完成しました。

西粟倉の木材（杉・桧）を使

い、村内大工さんが伝統的な技法

で建築したメイド・イン・西粟倉

のモデルハウスです。

今後は、「西粟倉・森の学校」に管理を委託し、都市部の住民へ西粟倉の材、匠を売り込んでいくため見学などを受け入れていきます。

村民のみなさんも是非一度、見学にお越しください。
【要予約】
☎ 73・0338



村消防操法訓練大会開催!

第40回西栗倉村消防操法訓練大会が、4月4日（日）村民総合グラウンドで開催されました。

3月に入り各部練習を始めましたが、天候不順が続き、練習不足の感は否めませんでしたが、大会当日は晴天で、規律正しい操法が繰り広げられました。

優勝した第1部（大茅、坂根）は来る5月16日の県大会に小型ポンプ操法で出場します。



【成績】

第1位	第1部（大茅、坂根）
第2位	第3部（影石、別府、引谷）
第3位	第2部（猪之部、谷口、塩谷）

【優秀選手賞】

指揮者	井上 幸則
1番員	金田 純一
2番員	矢部 渉
3番員	宮崎 智輝



と家族や大切な人達の命を守るものです。自動車に乗車される際には必ずシートベルト・チャイルドシートを着用しましょう。期間中にご協力を賜りました皆様、ありがとうございました。



◆シートベルト着用調査結果◆ 着用率は96.94%

調査日時：4月11日（日）7：30～8：00

調査場所：国道373号役場前

方面別	通過車両	着用車両	着用率
智頭方面から	73台	70台	95.89%
大原方面から	25台	25台	100%
合計	98台	95台	96.94%